

## Cientos de personas inauguran la nueva Senda Circular del Vinalopó

06/04/2025



La senda sigue el recorrido natural del río | Marta Maestre.

Los eldenses disponen de una nueva ruta en la que salir a pasear para conectar con la naturaleza sin alejarse del casco urbano. La Concejalía de Medio Ambiente ha realizado la **inauguración oficial de la Senda Circular del Río Vinalopó**, un proyecto que arranca junto al skatepark clave para la **recuperación y protección del ecosistema fluvial**. Desde el Ayuntamiento estiman que han acudido más de 300 personas.

Esta ruta, que combina naturaleza, ocio familiar y educación ambiental a lo largo de más de dos kilómetros, es la primera de una más extensa que se

inaugurará en el futuro y que llegará hasta el puente Sambo, ha dicho la edil del área, **Cristina Rodríguez**. La concejala ha señalado que esta zona volverá a ser repoblada durante el Día del Árbol en próximas ediciones, como ya se ha hecho.



La zona cuenta con paneles y se está arbolando en busca de sombra | Marta Maestre.

Durante la jornada los participantes han disfrutado de dos pequeños talleres explicativos en los que se ha concienciado sobre la importancia de no tirar las toallitas por el váter porque acaban en los ríos y enseñado sobre la fauna y la flora "que es importante conocer porque es importante. Entre la flora el almez, el tarai o los chopos mientras que se ha destacado que hay un centenar de especies, incluso patos, algo desconocido", ha dicho la edil, quien ha añadido que pronto se harán rutas en todos los parajes destinadas a conocer mejor los animales.

Se ha realizado una labor de repoblación, se ha hecho limpieza importante, delimitado el sendero y creado paneles informativos con un presupuesto de 30.000 euros.

